



Rame en 5ème

publié le 02/09/2019

Le jeudi 31 janvier s'est déroulé, pour la deuxième année consécutive, l'opération Rame en 5ème dans le gymnase de Tonnay-Boutonne.

Qu'est-ce que Rame en 5ème ?

C'est un projet interdisciplinaire qui mêle les connaissances de SVT avec des ateliers sur la nutrition et pratique sportive avec de l'aviron indoor.

Les 3 classes ont su s'investir de fort belle manière et les résultats se révèlent très serrés concernant les 5èmes B et 5ème A.

Finalement c'est les 5ème B sont qualifiés, de peu, pour la finale régionale à Saintes au mois de juin. Ils bénéficieront d'une répétition générales le mercredi 22 mai avec les collèges de St Savinien et de St Hilaire dans le cadre de 7 jours pour bouger, opération menée par la Communauté de Communes des Vals de Saintonge.

Félicitation à tous, le collège figure en haut du classement départemental.

Lien classement : <http://scolaire.avironfrance.fr/eve...>

Documents joints

 [Résutats 5emes](#) (PDF de 33.6 ko)

 [5A](#) (PDF de 42.3 ko)

 [5B](#) (PDF de 42.4 ko)

 [5C](#) (PDF de 42.4 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.